

El equipo de la Asociación de Jóvenes de (105) 19-11-73 A. C. de Vergara Sub-Campeona provincial de baloncesto

Vergara.—Como es sabido, el pasado domingo, en Zarauz, con motivo de la concentración de la Juventud femenina, tuvo lugar en el frontón Cinema, abarrotado de público, la final del Campeonato Guipuzcoano de Acción Católica de baloncesto, entre el Colegio de Miracruz y la Asociación de Jóvenes de Acción Católica de nuestra señorial villa.

Este encuentro, de auténtica final, terminó con el resultado de 12-10 en favor de las señoritas donostiarra, a cuyo conjunto "ayudó" notablemente la labor del árbitro "koskhero", que no les sancionó ninguna falta personal.

Si tenemos en cuenta el corto periodo de tiempo de existencia—mes y media—, durante el cual este equipo, que capitanea Nerea de Múgica, ha conseguido tras rotundas victorias llegar a la final provincial y aun sin la preparación debida, sacaremos como conclusión que es verdaderamente meritoria esta su primera actuación "oficial" y que, por lo tanto, a este señalado éxito obtenido deben sucederle otros a nada que estas jóvenes cuenten con el debido apoyo.

El encuentro, que, como ya indicamos, fué muy reñido, puso de manifiesto la clase de la capitana, que consiguió para su equipo las diez canastas, magníficamente secundada por sus compañeras.

La alineación fué ésta:

Mary Sol Garitano, Maite de Múgica, Mary Tere Peña, Nerea de Múgica y Encarnita Peña.

Reservas: Anita Olavarria, Isabel Larrañaga, Maria Luisa Osinalde y Mary Sol Peña.

A la vista del entusiasmo de estas señoritas, que han demostrado que la juventud femenina vergaresa también sabe hacer deporte, no nos queda más que enviarles desde estas columnas nuestra sincera y cordial enhorabuena por su triunfo obtenido, y preguntar: ¿No se les podría "adquirir" unas porteras—cuyo presupuesto ronda las mil pesetas—con las cuales mejoraría su preparación en sus metódicos entrenamientos? — FOX.